

Liebe Rotweinwanderfreunde,
Liebe WiedAHRaufbauer,
Liebe Unterstützer,
Liebe Gäste,



Herzlich willkommen auf dem Rotweinwanderweg zwischen Marienthal und Altenahr.

Sie unterstützen unseren Wiederaufbau mit ihrem Besuch und ihrem Genuss.

Wir möchten gerne wieder ihre Gastgeber sein. Genießen Sie die malerischen Rebhänge und lassen Sie sich von den Veränderungen der vergangenen Monate beeindrucken.

Selbstverständlich hat uns die Flutkatastrophe vor große Herausforderungen gestellt, aber wir sind bereit, diese Herausforderungen anzunehmen und das Ahrtal wieder zu unserem Paradies mit Wein und Genuss links und rechts des Stromes zu machen und Sie, liebe Gäste herzlich zu empfangen.

Wir haben viele Partner wie die „Zukunft Mittelahr“ und das „Reparatur Netzwerk“ an unserer Seite, die uns helfen und den Wiederaufbau unterstützen. Werden auch Sie Unterstützer unseres Comebacks!!!



Auf dem Rotweinwanderweg finden Sie genussvolle Weine und kleine Leckereien, malerische PanorAHRmen und beeindruckende Veränderungen. **Durch den Kauf unseres SolidAHRitäts-Armbandes für 5€ und eines SolidAHRitäts-Weinglases für 6€ können Sie ihren Beitrag leisten** und ein schönes Andenken an ihren Besuch mit nach Hause nehmen. Darüber hinaus gibt es eine Vielzahl köstlicher Weine zu probieren.

Lassen Sie sich an den Ständen entlang des Weges verwöhnen.

Sie haben die Möglichkeit sich über die laufenden und zukünftigen Projekte auf unserer Facebookseite zu informieren.

<https://www.facebook.com/wandernfuerdenwiederaufbau>

Bleiben Sie dem Genuss, dem Rotweinwanderweg und uns treu.



Ihre Verkehrsvereine
Dernaу, Rech, Mayschoß und Altenahr
und alle Unterstützer für den Wiederaufbau

Wandern für den Wiederaufbau

letztes April-Wochenende
und alle Mai-Wochenenden



Karte: © OpenStreetMap.org | Foto: Andreas Safireller-stock.adobe.com